→ PÉDAGOGIE GÉNÉRALE

P9. L'enseignement explicite des apprentissages







🙀 Contenus et objectifs de l'atelier :

"Enseigner plus explicitement" semble être un levier efficace pour les apprentissages de tous les élèves, et particulièrement ceux les plus scolairement fragiles, les plus dépendants de l'action du maître. "L'explicitation" contribuerait à réduire les inégalités scolaires. Encore fautil savoir de quoi il s'agit, et quelles "formes" ce terme peut prendre.

- → Dans la pratique, enseigner plus explicitement.
- → Concevoir des séquences d'enseignement soucieuses de l'explicite.
- → Rendre explicites pour les élèves les objectifs visés et construire avec eux le sens des apprentissages.
- → Echanger sur des exemples de situations de classe, de paroles, de travaux d'élèves qui illustrent les incompréhensions et malentendus quotidiens.



Équipe d'animation ou intervention externe :

Philippe GRIMAULT, chargé de mission 1er degré

\mathbb{Q} INFOS:

Public:

→ Enseignants 1D et 2D (Collège)

Jauge des places:

 \rightarrow De 5 à 15 personnes

Dates, heures et durée:

- → Mercredi 22 janvier 2025
- \rightarrow 14h-17h
- \rightarrow 3h

Lieu:

→ Maison du Diocèse, 10 rue d'Avesnières 53000 LAVAL

